
令和４年第５回定例会一般質問発言要旨（発言順） 

  令和４年１２月１９日（月） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 末 永   直 ① 弔旗（半旗）掲揚の基準について 市 長

② 特別支援学校の取組と障害者スポーツ大会につい

て 

市 民 教次長

③ 地域乗合送迎サービス「チョイソコかわさき」につ

いて 

ま ち

④ 都市計画道路苅宿小田中線Ⅱ期区間について 副市長 中 原

2 ＊ 大 庭  裕 子 ① 非正規雇用女性などの支援について 

・サテライトカフェ（居場所） 

・安定した雇用のための支援 

市 民

② 「富士通（株）川崎工場老朽化建物解体工事」の安

全対策などについて 

環 境 ま ち

③ 地域交通の充実及びデマンド交通の実証実験につ

いて 

ま ち

④ 学校避難所のトイレについて 

・地域住民への周知など 

水管者

教次長

危機監

⑤ 井田２丁目内にある電柱の撤去について 建 設 中 原

⑥ 生活保護制度の周知及びしおりの改善について 健 福

3 ＊ 川 島  雅 裕 ① セーフティネット住宅について ま ち

② 中原区内の渋滞対策について 建 設

③ こども文化センター及びいこいの家のトイレ洋式

化について 

健 福 こども

④ ドッグランの整備について 建 設 港 湾

4 ＊ 押 本  吉 司 ① 等々力の駐輪スペース及び人工芝の管理について 中 原

② 武蔵小杉駅周辺地域エリア防災計画の見直しにつ

いて 

中 原

③ 民間事業者と連携したデマンド交通「チョイソコ」

の実証実験について 

ま ち

④ みんなの校庭プロジェクトについて 教次長

5 ＊ 吉 沢  直 美 ① 向河原駅前踏切の「賢い踏切」導入について 建 設 教次長

② 等々力陸上競技場の夜間利用の試行的実施の結果

について 

市 長 建 設

③ 丸子橋河川敷の社会実験について 建 設

④ 保育所等における人数確認について 市 長 こども

6 ＊ 小 堀  祥 子 ① 地域活動支援センターについて 健 福

② 大山街道踏切について 建 設

③ 坂戸踏切前の交通安全について 建 設

④ 北見方少年野球場前の階段横のスペースの段差の

解消について 

建 設

⑤ 下野毛一丁目におけるアマゾン川崎倉庫の騒音被

害について 

環 境



令和元年第５回定例会一般質問和２年第６回定例 

  令和２年１２月１６日（水） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

7 ＊ 河 野 ゆ か り ① 小児がん・ＡＹＡ世代のがん等医療的ケア児等への

支援について 

市 長

こども

健 福

② がん疾患対策について 

・男性トイレのサニタリーボックス設置 

副市長 市 民

③ 防災備蓄品について 

・「生理用品・おむつ」及び「粉ミルクと液体ミル

ク」の備蓄 

・ローリングストックによる有効活用 

危機監

④ アレルギー疾患対策の具体的方向性について 健 福

8 ＊ 林   敏 夫 ① 工業用水道事業の取組について 副市長 水管者

② 重点地区における浸水対策の取組について 水管者

③ 学校給食残さの処理におけるＣＯ₂排出量削減の取

組について 

教育長

教次長

環 境

④ 連節バス導入に向けた環境整備について 臨 海

9 ＊ 青 木  功 雄 ① 市街化調整区域について ま ち 教次長

② 川崎市民プラザについて 市 民

③ スタートアップ、起業家支援について 経 労

10 ＊ 勝 又  光 江 ① 鶴川駅南口におけるアクセス道路・川井田人道橋の

仮設橋設置等について 

建 設

② ナラ枯れ被害の状況と対策及びカエンタケ発生に

対する注意喚起について 

建 設

③ リニア中央新幹線整備事業について 水管者 ま ち

④ 乗り合い交通片平「ＣＡＰ」の試験運行について ま ち

⑤ 廃棄防火服の再利用及び消防団の防火衣の更新計

画について 

消 防

11 ＊ 田 村 伸 一 郎 ① 更年期障害で悩む方への支援について 経 労

こども

健 福

病 院

② 発達障がい児支援について 

・サポートカードの普及・拡充 

・子ども発達・相談支援センター 

健 福 教次長

③ コミュニティ交通「つばめ号」について ま ち

12 ＊ 木 庭 理 香 子 ① 夢見ヶ崎動物公園について 副市長

健 福

財 政

建 設

② 避難所について 教育長 危機監

③ 地球温暖化対策について 環 境

13 ＊ 原   典 之 ① こども家庭庁の発足による本市の取組について こども

② 学校施設有効活用事業について 教次長

③ デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）及び

マイナンバーカード活用について 

市 長

危機監

総 企

14 ＊ 山 崎  直 史 ① 緑化フェアについて 建 設

② 部活動の遠征費について 教次長

③ 職長制度について 総 企



言要旨（発言順） 

  令和２年１２月１６日（水） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

15 ＊ 松 川 正 二 郎 ① 給食の黙食緩和及び子どものメンタルについて 教次長

② 英語による「話す力」を重視した義務教育課程での

英語教育について 

教次長

③ 金融教育について 教次長

④ 昨今の物価上昇と家庭の習い事実施率について こども

⑤ 多摩川丸子橋河川敷の新たな利活用に向けた社会

実験について 

建 設

⑥ 「アート・フォー・オール」推進モデル事業につい

て 

市 民

⑦ 武蔵小杉エリアにおける公開空地の利用状況、運用

状況について 

ま ち

16  月 本  琢 也 ① 特別市について 市 長

② コミュニティ施策について 市 民 麻 生

③ 川崎市地球温暖化対策の推進に関する条例の改正

に向けた重要施策の考え方（案）について 

環 境

④ コミュニティ交通について ま ち

⑤ 地域防災力の向上について 

・防災士の活用 

・総合防災訓練 

危機監 麻 生

⑥ 国史跡橘樹官衙遺跡群整備基本計画について 教次長


